

市川市立福栄中学校 学校運営協議会だより

第3号 令和元年12月16日（月）発行

令和元年度 第3回学校運営協議会を行いました。

令和元年12月13日（金）今年度第3回目の学校運営協議会を行いました。内容は以下のとおりです。

開会前 給食試食会&授業参観

- 1 会長挨拶
- 2 報告（1）学校生活の様子について
（2）地域学校協働本部活動について
- 3 授業を参観して、各委員より
- 4 協議 教職員の任用について

2の「報告」では、校長から、さざなみ祭や校外学習、保育交流、合同学習発表会等最近の学校生活の様子、奥平委員から「福カフェ」についての報告がありました。

3の「授業を参観して」では、各委員から以下のような感想、意見がありました。

- ・先生と生徒の信頼関係があり、対話的な授業が多かった。
- ・教室や廊下の掲示物が充実していた。
- ・教室内にハンガーがあり、整理されていた。ロッカーなど生徒が荷物を置く場所がもっと確保されるとよい。
- ・昔の先生は厳しく近寄りたかったが、今の先生は柔らかな表情で生徒を良くひきつけていて良かった。
- ・机の周りに物が落ちている生徒がいた。
- ・子どもたちの顔つきが良く安心した。
- ・教師によって取り組みに差が見られる。年度の途中で教科担任を変えるのもありではないか。
- ・環境が人を作る。その環境をよりよくするためにPTAなどに協力を依頼することも必要ではないか。
- ・生徒は皆一生懸命やっていた。今の子はちゃんとしているなと思った。
- ・先生たちがしっかりとした指導をしてくれている。教員はブラックと言われているが、これからも良い生徒をたくさん育ててほしい。

4の「協議」では、教育委員会から、「教職員の任用に関する意見について」の説明があった後、校長から次年度へ向けて本校の課題として、①ベテラン教員や主任層及び部活動顧問の不足②基礎学力を伸ばす力のある教員の配置などが説明されました。教育委員会への「要望書」は、校長の意見を参考に立岡会長に一任されることとなりました。

次回 第4回学校運営協議会は、令和2年3月3日（火）17時からです。